

ひなあられ作戦

「飲酒運転 しない させない 許さない」をスローガンに3月3日のひなまつりにあわせて「ひなあられ作戦」を行いました。

会場となったおんなの駅では、訪れた来客者へひなあられを配布し、飲酒運転根絶と交通事故防止を呼びかけました。



子どもたちに感謝状授与

2月22日、シーサイドハウス（OIST施設）にある小中学校プログラムの子どもたちへ長浜村長からビーチクリーンの取り組みに対し、感謝状が贈られました。

長浜村長は「子どもたちのビーチをきれいに保つための貢献に感謝します」とお礼を述べました。



雪のプレゼント



2月16日、喜瀬武原小学校に恩納村と友好都市を結んでいる北海道石狩市から雪が届きました。

普段、雪を見ることのない恩納村の子どもたちに雪遊びを体験してほしいと花川北陽認定こども園の和田順義園長からのもので、初めて雪を見る子どもたちは大喜びで雪遊びを楽しみました。

6年生の宇江城陽さんは「雪を見るのもの触るのも初めてで、雪だるま作りが楽しかった。雪を贈ってくれた皆さん、ありがとうございます」と感謝を述べ、渡慶次安弘校長は「子どもたちも大変喜んでいて、今後もこのような機会があればぜひ体験させたい」と話しました。



第71回沖縄県植樹祭について

毎年県内で開催されている沖縄県植樹祭について、第71回大会はOISTでの開催を予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため式典を中止し、植樹のみを関係者で実施しました。

昨年3月には、大会に先立ちテーマの応募を行い、当時安富祖小6年の山城さくらさんの案が大会テーマに決定していました。幾多の延期の末に中止となってしまいましたが、山城さくらさんには、恩納村緑化支部より賞状と副賞を授与しました。

